



Sam Séverin Ango, journaliste professionnel de renom et figure politique camerounaise, a officiellement quitté le Rassemblement Démocratique du Peuple Camerounais (RDPC) pour rejoindre le Mouvement Citoyen pour la Paix et l'Unité (MCPU), mouvement franckiste de Franck Biya. Cette décision, annoncée le 17 Septembre 2023, marque un tournant significatif dans sa carrière politique.

Ango, natif de la Mvila dans la région du Sud, a exercé plusieurs années dans les médias camerounais avant de se lancer dans la politique. Il a été membre influent d'équipes engagées à l'élection présidentielle de 2018, porte-parole et responsable de la communication pour les candidats Akere Muna et Frankline Ndifor Afanwi, et candidat déclaré aux élections municipales et législatives de 2020 pour le compte du MRC. Il a également présidé le parti politique La Nationale, laissé par l'illustre Abel Eyinga.

Son adhésion au RDPC de Paul Biya le 24 Mars dernier avait suscité de nombreuses interrogations. Aujourd'hui, Ango franchit un nouveau palier en rejoignant le MCPU, mouvement qui travaille à promouvoir l'image de marque de Franck Emmanuel Biya. Bien que le MCPU n'agisse pas ouvertement comme une formation politique, il est clair que l'objectif du mouvement correspond à un idéal politique non encore dévoilé.

L'arrivée de Sam Séverin Ango au MCPU peut être interprétée comme un soutien au projet

présidentiel de Franck Biya, mais aussi comme une rupture avec les caciques du parti au pouvoir. Pour l'instant, le rôle précis que jouera Ango au sein du MCPU reste à déterminer. Quoi qu'il en soit, cette nouvelle étape dans sa carrière politique promet d'être intéressante à suivre